
平成２９年度 

第１回理事会・第 1 回常務理事会 

（公社）大分県臨床検査技師会  

  日  時 ： 平成２９年６月２５日（日） １２：３０～１３：３０ 

場  所 ： 日本文理大学 菅記念講堂 

  出席者 ： 理事 佐藤(元)、野中、疋田、山下、宮本、佐藤（啓）、国原、谷、伊賀上、尾越、渡部、三浦

（邦）、板井、熊埜御堂、三浦（慎）、河野、山田、森、井本、大島、後藤 

       監事 佐藤（久）、金丸 

 欠席者 ： 理事 なし 

       監事 なし 

        

   第１回理事会の出席者は上記の如くであり、疋田理事より、定款 29条の定数を満たしているので、理

事会が成立する旨を宣言する。 

 

 議 長   会長が行う    

 議事録署名人  板井 圭司  （豊後大野市民病院） 

         井本 達也  （別府医療センター） 

 

  ［１］ 討議事項 

１）欠員理事の役職について 

代表理事 佐藤 元恭は、選ばれて議長となり、欠員理事2名の補充について定期総会において全

会一致で承認を得たことを受け、理事の役職人事について再検討したい旨を述べ、慎重に協議した

結果、全員一致をもって次の通り決定した。なお、被選定者は、その就任および変更を承諾した。

（就任承諾の捺印については別紙あり） 

 

理事 渡辺 秀明  経理副部長（退任）   理事 伊藤 勇次  別杵地区理事（退任） 

理事 井本 達也  経理副部長（変更）   理事 後藤 望   別杵地区理事（就任） 

理事 大島 由香利 企画副部長（就任） 

 

 

  ２）平成 29年度の各活動計画について 

    ・各部ともに年間計画を立てて頂き、それに基づき予算申請していただきたい。 

    ・日臨技の研修会助成金を有効に活用していただきたい。 

    ・地区研修会についても活性化して頂きたい。 

    ・検体採取講習会の受講率が低い。積極的に受講して頂きたい。 

    ・その他研修会の受講率も他県に比べ低い傾向にある。活性化をお願いしたい。 

    ・認定技師の取得者がまだまだ少ない。育成研修会の開催と会員への啓発をお願いしたい。 

    ・精度管理、精度保証も含めた研修会も開催して頂きたい。 

 

  ３）事務所候補地進捗 

    ・大分県立病院近くの物件が現在、最有力となっている。 



    ・日臨技の動向も踏まえ、当会においても固定資産税、老朽化等の問題も考慮し、賃貸についても再

検討している。 

    ・その他有力情報があれば、至急お願いしたい。 

    ・数年来の懸案事項なので、迅速に対応することを望みたい。 

 

  ４）第 53回日臨技九州支部学会開催について（大分県担当） 

    ・佐藤会長の方より、第 53回日臨技九州支部学会開催に向けてのメインテーマ、サブテーマ、学会

役員等の報告がなされた。今後の大まかな作業日程も示され、会の結束や横のつながりを強化する

ためにも、できることは会員で行いたい方針が示され、多くの会員の協力をお願いした。 

 

  ５）その他 

    ・県提出書類の作成 

 

 

  ＊報告事項は第 2回常務理事会にて行っていただきたい。 

      

＊＊＊＊＊＊＊＊＊日本臨床衛生検査技師会への研修会助成申請＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

            新規の研修会助成申請はありませんでした。 

  

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

上記の件につき賛成多数で承認する。 

 

以上、この議事録が正確であることを証するため、議長、議事録署名人及び監事が次に署名する。 

 

          議    長       佐藤 元恭     印 

  

          議事録署名人       板井 圭司     印 

 

      議事録署名人       井本 達也     印 

 

      監    事       佐藤 久恒     印 

 

      監    事       金丸 和浩     印 


